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Wäre schön wenn er nochmal zurückkommen würde, aber halte es für Unwahrscheinlich.
Finanziell dürfte es wohl keine Probleme bei nen Transfer geben. Er wird keine Millionen in
Argentinien verdienen und ein Neuer guter Verteidiger verlangt ja auch etwas an Gehalt. Aber
bei unsere Ausrichtung auf junge Spieler, wird man ihn nicht holen. Da schöne dabei wäre, er
würde ein paar Zuschauer mehr ins Stadion locken.
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